
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Gemeinderat Friedeburg 
auf Einrichtung eines Informationsgremiums zum Kavernengebiet 

 

 

Auf der letzten Sitzung des Kavernenbeirats wurde der Kavernenbeirat 
durch die Storag Etzel aufgelöst.  

Auch nach der Genehmigung des Rahmenbetriebsplans bleiben die 
Probleme rund um das Kavernengebiet in der Gemeinde Friedeburg 
bestehen. Die Gefahrenlage hat sich durch die Genehmigung nicht 
geändert. Die Fragen aus der Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 
26.2.2020 blieben unbeantwortet. 

Wie, worüber und wann die Storag in Zukunft informieren wird, ist nicht 
bekannt. Möglichkeiten für Rückfragen und kritische Beiträge wird es 
jedenfalls nicht mehr geben.  

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt deshalb folgenden Antrag. 

Die Verwaltung wird beauftragt, regelmäßig (zweimal jährlich) eine 
Informationsveranstaltung unter Beteiligung der zuständigen Behörden, 
insbesondere des LBEG sowie der interessierten Öffentlichkeit zu 
initiieren, um eine regelmäßige Information und den Austausch mit 
interessierten Bürgerinnen und Bürgern zu gewährleisten. 

 

Friedeburg, 4.5.2020 
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